

H. A.

02.03.2015

Es fehlen nur noch 100 Unterschriften

Bürgerinitiative kommt ihrem Ziel näher

Fröndenberg. Die Bürgerinitiative zur Verhinderung des Gewerbegebietes Schürenfeld und Verbesserung der Verkehrssituation an der B233 kommt ihrem Ziel näher: 1000 rechtsgültige Unterschriften haben die Mitglieder der BI bislang gesammelt.

In Ardey, wo sie am vergangenen Samstag im Einsatz waren, kamen zu den bereits vorliegenden 848 Unterschriften noch 152 weitere hinzu. Damit fehlen bis zum Einwohnerantrag nur noch 100 Unterschriften.

BIS233 will mit dem Antrag erreichen, dass sich der Rat noch einmal mit dem Schürenfeld befasst und die Planungen zurückzieht. Die Politik hatte den Weg für das Schürenfeld Ende 2014 mehrheitlich geebnet und der Änderung des Flächennutzungsplans in entsprechendem Bereich zugestimmt. Sechs Ratsmitglieder

aus den Reihen von Grünen und SPD stimmten gegen die Änderung, die CDU enthielt sich mit einer Stimme.

Vorstandsmitglied Andreas Hennemann ist guter Dinge, dass die Politik schon bald wieder über das Schürenfeld diskutiert. Angesichts der schon zahlreich gesammelten Unterschriften könne das Ziel des Einwohnerantrages viel schneller als ursprünglich geplant erreicht werden.

Zwei weitere Unterschriftenaktionen hat die BI noch geplant – auf dem Wochenmarkt in Fröndenberg und vor der Bäckerei Schmidt in Dellwig. **jef**

Arbeitskreis

Die Mitglieder der Bürgerinitiative BIS 233 treffen sich das nächste Mal am kommenden Freitag, 6. März, zum Arbeitskreis. Beginn ist um 18 Uhr in Dellwig.